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          Тема выпускной квалификационной работы: «Разработка плана мероприятий, направленных на смягчение последствий и снижения ЧС на объекте (на примере ЗАО «Аист»)». Данная работа посвящена исследованию проблем смягчения последствий развития ЧС на примере конкретного производственного объекта и разработке мероприятий, поддерживающих допустимый уровень риска. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Анализ сведений о состоянии промышленной безопасности объекта. 2. Определение сценариев развития аварии и частот возникновения ЧС. 3. Исследование параметров поражающих факторов для объекта. 4. Проведение оценки возможного ущерба и показателей риска ЧС на объекте. Работа проведена на основе действующего законодательства РФ, методических материалов по анализу и оценке возможного ущерба и риска. Для разработки рекомендаций по снижению риска до допустимого уровня была применена методика количественной оценки риска. Были выявлены наиболее опасный и наиболее вероятный сценарии ЧС на объекте и произведен расчет количества пострадавших и оценка ущерба в каждом отдельном случае. Проведенные исследования в области анализа риска позволяют сделать вывод о том, что эксплуатация объекта представляет собой потенциальную опасность для персонала и третьих лиц на территории объекта. Следовательно, разработка мероприятий по смягчению последствий ЧС и поддержания допустимого уровня риска на объекте являются необходимыми.
        

        
          The subject of the graduate qualification work is “Action plan development aimed at accident consequence mitigation and reducing emergency level at ZAO “AIST” facil-ity”. The given work is devoted to the study of mitigating the consequences of emergen-cies on the example of a specific production facility and the development of measures, which maintain an acceptable level of risk. The research set the following goals:1.Data analysis of the facility industrial safety state.2.Detection of accident scenarios and the emergency frequency.3.Examination of the damage effect parameters for the facility.4.Assessment  of  probable  damage  and  risk  indicators  of  the  emergency  at  the facility. The work was carried out on the basis of the current legislation of the Russian Fed-eration, methodological materials of the analysis and assessment of probable damage and risk. The quantitative risk assessment technique was applied to develop recommendations of reducing risk to an acceptable level.The most dangerous and most likely emergency scenarios at the facility were iden-tified, the number of victims was calculated and probable damage was assessed in each individual case.Conducted research in the field of risk analysis allows us to conclude that the haz-ardous production facility operation represents a potential danger to production personnel and third parties in the facility area. Therefore, the development of measures to mitigate the consequences of emergencies and maintain an acceptable level of risk at the facility are necessary.
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